

令和元年8月15日

No.376



じゅうおう

十王地区
コミュニティセンター
TEL 0238-85-2102
FAX 0238-85-2122



第25回白鷹紅花まつりが7月13日、14日の両日開催されました。紅花まつりは、滝野交流館を主会場に、萩野大日堂、八卦公民館、紅花の館など町内各地で行われ、山峡紅の里は、第4会場として今年初めての参画となりました。

13日の展示には100人超、第5回十王地区コミュニティセンターまつりを兼ねた14日のイベントには400人を超える方々にご来場いただき、大いに賑わいました。オカリナ演奏、けん玉パフォーマンス、ヒップホップ花笠のステージや、5種類の体験型ワークショップ、子ども縁日など様々な催しとともに、行事初出店の上野青年会の売店もまつりを盛り上げてくれました。

協力隊通信



→コミセンの畑で
摘み取り作業をする
長井市「泉荘」の
皆さん

毎日暑い日が続いていますが体調管理は気を付けていらっしゃいますか？私は少し体調を崩してしまいました。スタミナの付くものを食べて夏を乗り切りたいと思います。

今年は上野の畑とコミセンの畑合わせて約20キロ収穫できました。現在コミセンで紅餅や乱花に加工中です。摘み取りにきて下さった皆さんありがとうございました。

紅花摘み取り

6月に紅花摘み取り手を募集したところ、十王地区の方々の他に、長井市にある福祉施設の方々にも摘み取りをしていただきました。

今年は上野の畑とコミセンの畑合わせて約20キロ収穫できました。現在コミセンで紅餅や乱花に加工中です。摘み取りにきて下さった皆さんありがとうございました。

8月4日に十町内の子供会行事ジャガイモ掘りに参加させていただきました。天候は、じめじめと暑く水分をとりながらの活動になりました。子ども達は、「大きいジャガイモがとれたのがたのしかった。」と収穫体験をたのしんでいました。

実は、夏祭りに出品したじゃがバターのジャガイモは十町内の畑で栽培されたものでした。

ありがとうございました。

ジャガイモ掘りに参加



でした。

お昼は中山地区公民館に移動し、皆でおにぎりを作つて食べ、歩き回つてペこぺこのお腹を満たしました。

最後は同地区の土屋明美さんのトマト畑にお邪魔して、収穫体験をさせていただきました。無農薬栽培のトマトをとつてすぐに食べる経験は、子ども達の中でとても印象に残つたようでした。

放課後子ども教室十王会場 夏休みバス遠足開催

7月29日、児童34名が参加し放課後子ども教室十王会場でバス遠足を行いました。今回の遠足では、白鷹町まちづくり複合施設、中山地区古民家宿族（マブシ）、同じく中山地区の土屋明美さんのトマト畑の3ヶ所をまわりました。

はじめに訪れたまちづくり複合施設では職員の方に施設全体を案内していただき、建物にはどんな特徴があるのか、中でどんな仕事をしているのかを教わりました。

次に訪れた中山地区の古民家宿族では、店名の由来となる繭や昔の道具を見せていただきました。また、手作りクッキーのプレゼントもあり、子ども達は大はしゃぎでした。

お昼は中山地区公民館に

産業環境部会活動報告

産業環境部会の7月の報告

をさせていただきます。7月

14日の紅花まつりでは、コミ

センと上野の畑で農作物販売

を行いました。販売商品は部

会の皆さんのが持ち寄った農作物

と部会で育てた紅花の切花で

す。どの商品も大好評で祭りを

盛り上げました。8月11日の

夏まつりでは春から栽培して

いる枝豆を収穫・調理・販売し

ました。当日収穫したての枝豆

を多くの方々に提供できまし

た。

→夏まつりに販売した
枝豆。祭り当日に収穫し
販売しました。

↑コミセンでの農作物販
売。一番人気は、紅花の
切り花でした。

うたごえ教室開催♪

8月1日「うたごえ教室」を開催しました。

70年代、80年代を中心とした選曲で、志鎌典子さん（8町内）のギター、長谷川徹さん（2町内）のギター、長谷川徹さん（10町内）

のカホーンの演奏と、佐藤朝子さん（中山）の歌声に合わせて、参加者が懐かしのフォークソングを口ずさみました。その場のリクエストに応じて曲目を入れ替えながら、1時間半で10曲以上の歌を歌い、最後は長谷川さんの弾き語りを聴き、楽しいひと時を過ごしました。

うたごえ教室は春に年間計画を立てる時に要望があり、生涯学習推進委員会の主催で初めて開催しました。

上野夏祭り

上野夏祭り実行委員長 守屋 一郎

7月27日午後6時、1・2町内の親睦会「上野夏祭り」を上野分館で開催しました。男性28名、女性26名、子供20名の74名が参加し、大いに食べて、飲んで、多くの人と語り合いました。

当日のメニューは、焼肉（国産の牛、豚、鶏）、ウインナー、焼きそばです。飲み物は、ビール、ハイボール、チューハイ、そしてソフトドリンクを9種類、かき氷のシロップも4種類用意しました。子供達の人気は、ブルーハワイ、イチゴ、メロン、レモンの順でした。夏休みで海やプールを連想させる「青」が意識の中にあつたのかな？

8時を回り、花火とお楽しみ抽選会（景品・パレス松風利用券）を実施し会を盛り上げ、最後は大玉のスイカ割りです。見事に割れ、みんなでおいしく頂きました。

今後の課題として、毎年減少している参加人数（114名、91名、74名）にどう対処するかです。新しい企画も必要かと思います。来年も開催するよ。みんなで来てね。

暑い夏に負けない！夏の料理教室

十王元気クラブ

7月26日、十王元気クラブで夏の料理教室を開催しました。

今回は協力隊の須藤さんにも参加していただき、イカのさばき方やぼつぼ焼きの作り方を教わりました。また、夏の代表的な郷土料理であるイルカ汁も参加者でレシピを見ながら作りました。クラブの皆さんに持ち寄っていただいた沢山の夏野菜と合わせ、とても豪華な食事が完成し、どれもおかわり続出のおいしさで、大満足の料理教室となりました。



↑コミセンでの農作物販
売。一番人気は、紅花の
切り花でした。

7月27日午後6時、1・2町内の親睦会「上野夏祭り」を上野分館で開催しました。男性28名、女性26名、子供20名の74名が参加し、大いに食べて、飲んで、多くの人と語り合いました。



お申し込み・お問合わせは
十王地区コミュニティセンター TEL 85-2102

元気クラブ白鷹山登山のご案内

元気クラブでは初となる白鷹山登山を行います。興味のある方は是非コミセンにお問い合わせください。

○日 時 9月10日(火)午前9時
(小雨決行となります)

○集合場所 山峡紅の里

○申込み 9月3日(火)コミセンまで。

当日は登山に適した服装でご参加ください。昼食は各自持参でお願い致します。登山終了後はコミセンに戻り反省会を行う予定です。



敬老会のご案内

●日 時 9月27日(金曜日)
午前11時より
●場 所 パレス松風
●会 費 1,000円
敬老者(数え年で75歳以上)の皆様には後日、改めてご案内いたします。

防災訓練を行います

◇日 時 9月1日(日)午前9時30分より
◇場 所 本宿ポンプ庫に集合のち本宿分館へ
◇対 象 7町内の皆さん

※消防車両がサイレンを吹鳴する場合があります。

これからの予定

8月19日(月)町内長会
8月22日(木)紅花プロジェクト会議
8月23日(金)レク大会競技説明会
8月29日(木)夏まつり総括会議
9月1日(日)防災訓練
9月6日(金)駅伝練習説明会
9月8日(日)レク大会
毎週月曜日 元気わくわく教室 水曜日100歳体操
毎月第1・3火曜日 クラフト手芸教室

第48回 十王地区 レクリエーション大会 9月8日(日)

時間 午前8時20分

場所 山峡グラウンド(雨天時体育館)

【プログラム】

- ①五輪ピック(シニア)
- ②よつばこども園お遊戯
- ③鈴割ってまり入れろ
- ④エンジン全開
(園児親子、小学生笑がい物)
- ⑤一網多人(綱引き予選)
- ⑥かしてくださいかしますよ
(小中学生借り物競走)
- ⑦一網多人(3位決定戦、決勝)
- ⑧防火シーソー

白鷹駐在所からのお知らせ

電子マネー詐欺にご注意!

電子マネーとはコンビニエンスストア等で売っているプリペイド式カードの残高のことです。様々なサービスをインターネットで決済する際に使います。町内でも有料サイトの利用料金に見せかけた架空請求、LINE乗っ取りからのなりすましによる特殊詐欺が発生し、幅広い年代の方が騙されています。電子マネーの購入を依頼し、カード番号を教えてください、カード番号をメールやLINEで送ってください、と頼んでくる相手は**全て詐欺師です!**身に覚えのない請求、家族や友人からのちょっとおかしな文面のメッセージを受けた際は一人で悩まず警察や駐在所に相談してください。

長井警察署 TEL 84-0110
白鷹東駐在所 TEL 85-2046